
王子本町二丁目町会                   1 

 

  令和４年度  第８回役員会  議事録 

１．日時場所 

令和 4 年 11 月 23 日（水）19:00～20:35 於、町会会館 

２．出 席 者 

出席 17 名、委任状 8 名（定足数 17 名） 

新井副会長 田口香副会長 大塚会計 金塚洋会計 飯塚副会長 

一 部 石 井 梅 原 金塚政  川添 倉 橋  佐々木 

二 部  木 村 

三 部 岩 波 篠 田 中 澤 平山 山 澤 

３．議  題  

１）定例町会長会議報告 ２）前回のおさらい ３）年末夜警当番 

４) 防災対策普及啓発事業

実施 

５） 防災訓練報告 ６）お歳暮配布先確認 

７）ファミリークラブ活動プラン  ８） 三団新年会参加者相談 ９）新年会開催確認 

10）役員選考委員会発足 11） 会議室天井照明変更 12) その他 

４．議事結果 

１．定例町会長会議報告（ 飯塚 ） 

① 三団新年会開催決定。1 月 6 日（金）19：00 ～ 旧十条台小学校体育館。 

② 赤い羽根共同募金、連合町会全体で総額 137 万 7900 円に達する。 

③ 令和４年 10 月分からアルミ缶は現行キロあたり 120 円が 100 円になる。 

④ 11/27，十条小で避難所開設訓練あり。来年 2/16-17 に町会研修旅行実施決定。 

２．前回のおさらい（ 飯塚 ） 

総務より前回役員会決定事項の確認があった。（詳細略） 

３．年末夜警当番（ 梅原 ） 

別紙のとおり決定した。木村さん佐々木さん篠田さんも都合つけば参加してくださる。 

４．防災対策普及啓発事業実施（ 山澤 ） 

① 啓発チラシと防災グッズを、会員全戸に、1 月中旬に配布する。 

② 配布のための仕分けを 1 月 10 日（火）15：00 より会館にて行う。 

手が必要なので、各位の参加をお願いする 

③ 総費用は 45 万円ほど。20 万円の助成が受けられる。入金は 3～4 月頃。 

５．防災訓練報告（ 山澤 ） 

60 名ほどの参加があった。質問がいくつも飛ぶなど熱心な参加者がいた。当日のプログ

ラムや準備について、消防との事前打合せがさらに必要との意見があった。 

 

役員回覧 
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６．お歳暮配布先確認（ 中澤 ） 

班長 59、役員 33，交通看板 9、合計 101 件で総額 10 万 1000 円とする。 

上記以外の方にはお配りしない。（例外なし） 

７．ファミリークラブ活動プラン 

夕暮れに王子本町児童公園で映画を見るという企画の紹介があった。自由にピクニック

シートやキャンピングチェアを公園に持ち寄り映画を楽しみつつ、地域の交流を深めよ

うという狙いである。来年 5 月 5 日実施を目指して準備する。 

８．三団新年会参加者相談 

参加者 8 名を決定した。 

９．新年会開催確認 

10 月役員会で新年会開催を決定したが、コロナ増勢事情に鑑み、中止することにした。 

１０． 役員選考委員会発足 

来期は三役及び監事の改選期にあたる。規約 12 条に基づき、役員選考委員会を設け、、

委員長及び委員を次のとおり決定した。 

委員長 中澤さん 委員 石井さん 梅原さん 平山さん 宮川さん 山澤さん 

１１． 会議室天井照明変更 

発端は会議室の大長管蛍光灯の在庫がなく交換が効かないということであったが、会議

室に限らず全館の蛍光灯を LED 化する方向で、会長決裁を求めることになった。 

１２．そ の 他 

① 次回役員会は 2 月 22 日（水）19：00 ～ （12 月 28 日短時間役員会は実施しない） 

② 旧 6 号館前の防災倉庫移転問題、東京都への折衝始まる（田口さん） 

③ 銀杏の「枝落とし」、早期に着手してくれるよう区に要望している（  〃  ） 

④ 11 月 22 日に防火女性の会研修会があり、新井さんが参加した。（新井さん） 

⑤ 11 月 17 日に防犯母の会研修会があり、金塚洋さんが参加した（金塚洋さん） 

最後に司会より、議事録署名人に金塚洋子、梅原正男両役員を指名して終了した。 

以上 

議事録署名人 

本議事録は当該役員会における主要な決議について、その要旨を正しく記録するものと

認める。 

令和４年 11 月 日 

  金 塚 洋 子   （自書） 

  梅 原 正 男   （自書） 


